

Die Vorsitzende gibt das Wort an Frau Broszeit-Kruse zwecks Information zum Kinder- und Jugendstärkungsgesetz weiter.

Wesentliches Gesetzesziel sei eine gleichberechtigte, gesellschaftliche Teilhabe.

Die Rechte der Kinder und Jugendlichen seien ausgeweitet und zum Teil mit Rechtsansprüchen unterlegt worden.

Außerdem spiele der Präventionsgedanke eine wesentliche Rolle.

Beteiligung werde großgeschrieben.

Auch für diesen Bereich werde der Fachkräftemangel problematisch angesehen.

Die Herausforderung für die Verwaltung sei im Hinblick auf die zeitlichen Abläufe teilweise enorm.

In Schleswig-Holstein sei man in der guten Lage, dass es im Gegensatz zu anderen Bundesländern eine finanzielle Förderung gebe, die jedoch in einem größeren Umfang wünschenswert wäre.

Es werde ein spannender Prozess erwartet, und die Beteiligung hieran lohne sich.

Die Vorsitzende dankt Frau Broszeit-Kruse für die Ausführungen.